



SVK ASF ATF

Schweizerischer Verband
für Kältetechnik

Information

Revision Prüfungsordnung Chefmonteur Kälte

Im Jahr 2007 wurde die Ausbildung zum Chefmonteur Kälte eingeführt. Seither werden Lehrgang und Prüfung alle zwei Jahre durchgeführt. Das Konzept hat sich bewährt, der Bildungsgang ist in der Branche gut etabliert und die Absolventinnen und Absolventen werden von der Branche als wichtige Leistungsträger geschätzt. Die Prüfungsordnung bildet den rechtlichen Rahmen für diese Berufsprüfung. Aktuell wird diese revidiert. Ziel ist, die Prüfungsordnung, die dazugehörige Wegleitung und folglich auch den Lehrgang sorgfältig zu überprüfen, den veränderten formalen Vorgaben des Bundes anzupassen und vor allem, die Inhalte möglichst präzise auf die Bedürfnisse des Arbeitsmarktes abzustimmen. In der Folge ist zu analysieren, wie weit die heutige Berufsbezeichnung und Ausbildungsdauer noch passend sind. Die Projektplanung sieht vor, dass per 1. Januar 2024 die neue Prüfungsordnung in Kraft gesetzt und der «angepasste» Lehrgang 2024 starten kann.

Zulassungsbedingungen für die Prüfung

In der Prüfungsordnung sind die Zulassungsbedingungen für die Prüfung beschrieben. Auch diese werden im Rahmen der Revision diskutiert und möglicherweise angepasst. Für die Anmeldungen zum Lehrgang 2024 heisst das: Interessierte können sich bei der gibb, dem Lehrganganbieter, ab sofort «provisorisch» für den Lehrgang 2024 [anmelden](#). Zu beachten sind hierbei die Zulassungsbedingungen der heute gültigen [Prüfungsordnung](#) (Ziffer 3.3). Sollte sich eine Veränderung bei den Zulassungsbedingungen abzeichnen, dann werden provisorisch angemeldete Personen so rasch wie möglich, voraussichtlich im 2. Quartal 2023, informiert. Der SVK freut sich über viele Anmeldungen für den Lehrgang.

Für Fragen wenden Sie sich an die Geschäftsstelle des SVK.

Alpnach Dorf, 7. November 2022